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１ 5/17 
真栄原 

公民館 

旧真栄原新町の開発について事業の進展が見えないた

め、早期に事業を取り組んでいただきたい。 

普天間飛行場周辺まちづくり事業における旧真栄原新町�、平成 30 年度まで

に用地買収や物件調査を行い、平成 36 年度より工事着手を行っていく予定と

なっております。市当局に対し、市民への周知活動や早期の整備実現を要望し

てまいります。 

２ 5/19 
長田 

公民館 

子育て世代や高齢者に対する行政サービスに比べ、働き

盛りの単身者への施策が少ないと感じる。本市に住んで良

かったというまちづくりを策定していただきたい。 

働き盛りの単身者への施策を展開し、魅力あるまちづくりに努めていただくよう

市当局へ要望してまいります。 

３ 5/19 
長田 

公民館 

普天間高等学校の移転跡地�普天間地域のまちづくりに

寄与するものと考えるので、しっかりと整備していただきた

い。 

普天間高等学校の整備事業�県教育委員会の所管であり、市が整備を行えな

い状況にあることから、議会として�引き続き県の動向を注視していくとともに、

移転が実現した際に�、その旨を市当局へ要望してまいります。 

４ 5/19 
長田 

公民館 

市役所庁舎内の女性用トイレの数が少ないと感じる。また、

妊婦が利用しやすいよう広さを確保していただきたい。 

現在、女性用トイレ�市庁舎各階に設置されております。今のところ、庁舎の建

て替え予定�ございませんが、今後、建て替えが行われる際に�、ご意見のと

おり要望してまいります。 

５ 5/19 
長田 

公民館 

普天間高等学校の西普天間住宅地区への移転�、県と連

携し、取り組んでいただきたい。 

普天間高等学校の整備事業�県教育委員会の所管であり、市が整備を行えな

い状況にございます。議会としても県に対し、同趣旨の意見書を提出しているこ

とから、引き続き県の動向を注視するとともに、事業が実施された際に�、県と

協力して取り組むよう市当局へ要望してまいります。 

６ アンケート 宜野湾市男女共同参画条例を制定していただきたい。 

�ごろもプランで�、平成 36 年度までに条例を制定する計画となっております

が、平成 31 年度の中間報告による見直しの際、早期に制定していただくよう市

当局へ要望してまいります。 
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７ 5/17 
伊佐区 

公民館 

大山の田いも栽培地区について、昭和 43 年に都市計画

で規制がかけられてから 49 年間、進展がない。農地の集

約や土地区画整理事業など、開発に向けて議会でもぜひ

取り組んでいただきたい。 

当該地域�市の特産品である田いもの生産地域であり、重要な課題として認識し

ております。市当局へ申し伝えるとともに、課題解決に向け議会でも引き続き取り

組んでまいります。 

８ 5/17 
真栄原区 

公民館 

佐真下土地区画整理事業の未着手地域について�、道

路整備事業での整備を行うことで合意されているが、都市

計画での規制がかけられたまま長年放置されている。ぜ

ひ、事業を早急に進めていただきたい。 

当該市道について�昨年12月定例会において審議を行い、市当局から「事業化

に向けて取り組みたい」との答弁もございました。ご意見を申し伝え、早急な対応

を求めてまいります。 

９ 5/18 
中央 

公民館 

いすのき通りの渋滞緩和に向けた対策を検討していただき

たい。 

当該市道の慢性的な渋滞について�、議会としても重要な課題と認識しており、

市当局に対応を求めてまいります。 

10 5/19 
長田区 

公民館 

市道宜野湾 11 号の工事に着手しているが、片側１車線で

�渋滞解消につながらないと考える。また、集落内の交通

量もふえることが予想されるため、事故が起きないよう計画

し、整備していただきたい。 

市当局へ確認したところ、市道宜野湾 11 号�既に事業化されており車線をふや

すこと�困難との説明がございました。ご意見の趣旨を市当局に申し伝え、安心・

安全な交通環境が実現するよう求めてまいります。 

11 アンケート 

２年前になるが、市民課窓口業務による窓口対応者の専

門的知識に難があるので、窓口対応を強化していただきた

い。また、管理職の問題意識�どうか教えていただきたい。 

市当局において�平成 26 年度から市民課窓口の民間委託を実施し、毎月委託

業者と会議に行い改善を図っております。ご意見について�市当局へ申し伝え、

より質の高いサービスが提供できるよう改善を求めてまいります。 

12 アンケート 

野良犬や野良猫の無用な殺処分を避けるために、動物保

護団体と協定を結び、対策に取り組んでいただきたい。ま

た、動物愛護推進に関する条例も制定していただきたい。 

現在、市当局において�動物愛護団体と連携して取り組みが行われております。

ご意見を申し伝え、取り組みを進めるよう求めてまいります。 

 


